

**SUSUNAN REDAKSI**  
**JPM: Jurnal Pengabdian Mandiri**

**Penanggung Jawab**

Ketua Bajang Institute  
Lale Desi Ratnaningsih

**Pimpinan Redaksi**

Kasprihardi

**Editor In Chef/Pelaksana**

Yan Wijaya

**Section Editor**

Lalu Sahiburrahman

**Reviewer**

[Ilham Syahrul Jiwandono, M.Pd](#), Universitas Mataram, Scopus Id: 57222336720  
[Hijatul Qamariah, M.Pd., M.TESOL](#), Universitas Bina Bangsa Getsempena, Scopus  
Id:57218559998

[FX Anjar Tri Laksono, S.T., M.Sc](#), Universitas Jenderal Soedirman, Scopus Id: [57221225628](#)

[Baiti Hidayati, S.T., M.T](#), POLITEKNIK SEKAYU, Scopus Id: [57217136885](#)

[Rahmad Bala, M.Pd](#), STKIP Biak, Scopus Id: [57214800254](#)

[Yusvita Nena Arinta, M. Si](#), IAIN SALATIGA Scopus Id: [57219157407](#)

**Copy Editor**

[Dr. Sunarno, S.Si, M.Si](#), Diponegoro University

**Layout Editor**

[Yusvita Nena Arinta, M. Si](#), IAIN SALATIGA Scopus Id: [57219157407](#)

**Proofreader**

[Gatot Iwan Kurniawan, SE., MBA., CRA., CSF., CMA](#), STIE Ekuitas

# PANDUAN PENULISAN NASKAH

## JPM: Jurnal Pengabdian Mandiri

JUDUL NASKAH PUBLIKASI MAKSIMUM 12 KATA DLM BHS.IND

Oleh

First Author, Second Author & Third Author

<sup>1,2</sup>Institution/affiliation author 1,2; address, tel/fax of institution/affiliation

<sup>3</sup>Institution/affiliation author 3; address, tel/fax of institution/affiliation

Email: [1xxxx@xxxx.xxx](mailto:1xxxx@xxxx.xxx), [2xxx@xxxx.xxx](mailto:2xxx@xxxx.xxx), [3xxx@xxxx.xxx](mailto:3xxx@xxxx.xxx)

### Abstrak

Abstrak Maksimal 200 kata berbahasa Indonesia/English dengan Times New Roman 12 point. Abstrak harus jelas, deskriptif dan harus memberikan gambaran singkat masalah yang diteliti. Abstrak meliputi alasan pemilihan topik atau pentingnya topik penelitian, metode penelitian dan ringkasan hasil. Abstrak harus diakhiri dengan komentar tentang pentingnya hasil atau kesimpulan singkat.

**Kata Kunci: 3-5 kata kunci, istilah A, istilah B & kompleksitas**

### PENDAHULUAN

Pendahuluan menguraikan latar belakang permasalahan yang diselesaikan, isu-isu yang terkait dengan masalah yang diselesaikan, alasan penelitian yang pernah dilakukan sebelumnya oleh peneliti lain yang relevan dengan penelitian

### LANDASAN TEORI

Pengacuan pustaka dilakukan dengan menuliskan [nomor urut pada daftar pustaka] mis. [1], [1,2], [1,2,3]. Sitasi kepustakaan harus ada dalam Daftar Pustaka dan Daftar Pustaka harus ada sitasinya dalam naskah. Pustaka yang disitasi pertama kali pada naskah [1], harus ada pada daftar pustaka no satu, yang disitasi ke dua, muncul pada daftar pustaka no 2, begitu seterusnya. Daftar pustaka urut kemunculan sitasi, bukan urut nama belakang. Daftar pustaka hanya memuat pustaka yang benar benar disitasi pada naskah.

### METODE PENELITIAN

Metode penelitian meliputi analisa, arsitektur, metode yang dipakai untuk menyelesaikan masalah, implementasi

### HASIL DAN PEMBAHASAN

Pembahasan terhadap hasil penelitian dan pengujian yang diperoleh disajikan dalam bentuk uraian teoritik, baik secara kualitatif maupun kuantitatif. Hasil percobaan sebaiknya ditampilkan dalam berupa grafik atau pun tabel.

### PENUTUP

#### Kesimpulan

Kesimpulan harus mengindikasikan secara jelas hasil-hasil yang diperoleh, kelebihan dan kekurangannya, serta kemungkinan pengembangan selanjutnya. Kesimpulan dapat berupa paragraf, namun sebaiknya berbentuk point-point dengan menggunakan numbering atau bullet.

#### Saran

Saran-saran untuk penelitian lebih lanjut untuk menutup kekurangan penelitian.

### DAFTAR PUSTAKA

- **Buku** dengan urutan penulisan: Penulis, tahun, *judul buku* (harus ditulis miring) volume (jika ada), edisi (jika ada), nama penerbit dan kota penerbit .  
[1] Castleman, K. R., 2004, *Digital Image Processing*, Vol. 1, Ed.2, Prentice Hall, New Jersey.
- **Pustaka dalam bentuk artikel dalam majalah ilmiah:**  
Urutan penulisan: Penulis, tahun, judul artikel, *nama majalah* (harus ditulis miring sebagai singkatan resminya), nomor, volume dan halaman.  
[3] Yusoff, M, Rahman, S.,A., Mutalib, S., and Mohammed, A. , 2006, Diagnosing Application Development for Skin Disease Using Backpropagation Neural Network Technique, *Journal of Information Technology*, vol 18, hal 152-159.
- **Pustaka dalam bentuk Skripsi/Tesis/Disertasi** dengan urutan penulisan: Penulis, tahun, judul skripsi, *Skripsi/Tesis/Disertasi* (harus ditulis miring), nama fakultas/ program pasca sarjana, universitas, dan kota.  
[4] Prasetya, E., 2006, Case Based Reasoning untuk mengidentifikasi kerusakan bangunan, *Tesis*, Program Pasca Sarjana Ilmu Komputer, Univ. Gadjah Mada, Yogyakarta.
- **Pustaka dalam bentuk Laporan Penelitian:**  
Urutan penulisan: Peneliti, tahun, judul laporan penelitian, *nama laporan penelitian* (harus ditulis miring), nama proyek penelitian, nama institusi, dan kota.  
[5] Ivan, A.H., 2005, Desain target optimal, *Laporan Penelitian Hibah Bersaing*, Proyek Multitahun, Dikti, Jakarta.

**Daftar Pustaka hanya memuat semua pustaka yang diacu pada naskah tulisan, bukan sekedar pustaka yang terdaftar.**



ISSN 2797-9210 (Print)  
ISSN 2798-2912(Online)

**JPM: Jurnal Pengabdian Mandiri**  
**Vol.2 No.2 Februari 2023**

**DAFTAR ISI**

1	<b>PEMBERDAYAAN DAN PENGEMBANGAN KARANG TARUNA DI KELURAHAN KARANG JOANG KECAMATAN BALIKPAPAN UTARA</b> Oleh: Muliady Faisal, Galang Setiadjie Irawan, Andini Puspita Raharjo, William Christopher Dasdo Purba, Adelia Putri, Khofifah Maudi Irawati, Rizka Paujiati, Alan Kartikacandra, Rifaldho Muhammad Rizki	405-412
2	<b>BUDIDAYA DAN DIGITALISASI PEMASARAN IKAN LELE UNTUK PENINGKATAN KESEJAHTERAAN SANTRIPADA PONDOK PESANTREN HIDAYATUL MUBTAD'IN</b> Oleh: Amnah, Wasilah, Winda Rika Lestari, Nursiyanto	413-420
3	<b>PEMBERDAYAAN PEREMPUAN MELAKUKAN UPAYA DETEKSI DINI KANKER SERVIKS MELALUI PELATIHAN METODE REPRODUCTIVE ORGAN SELF EXAMINATION (ROSE) DI DESA SUNGAI TUAN ULU KABUPATEN BANJAR</b> Oleh: Rusdiana, Hj. Zubaidah, Raihana Norfitri, Susanaria Alkai	421-426
4	<b>INSTALASI PENERANGAN BERBASIS ENERGI SURYA UNTUK REKREASIONAL DANAU PERUMAHAN BUKIT PINANG BAHARI SAMARINDA KALTIM</b> Oleh: Dadang Suherman, Khairuddin Karim, Verra Aullia	427-434
5	<b>PEMBUATAN RAJUTAN TAS HP DI ASRAMA KEJURUAN TAHFIZ YAYASAN LAYAR DAKWAH</b> Oleh: Masdania Zurairah, Budhi Santri Kusuma, Rahmad Rezki, Indra Gunawan, Nabila Yudisha, Margie Subahagia	435-440
6	<b>ANALISIS KEBIJAKAN PENGAKUAN PENDAPATAN PADA UD.MEGA TEKNIK</b> Oleh: Cindy Claretta, Naomi Subagio, Melvie Paramitha	441-444
7	<b>EDUKASI HIPERTENSI PADA PRALANSIA DAN LANSIA DI WILAYAH KERJA UPTD PUSKESMAS LINGKAR BARAT KOTA BENGKULU</b> Oleh: Henni Febriawati, Wulan Angraini, Larra Fredrika	445-454
8	<b>PENGUATAN IMPLEMENTASI KURIKULUM MERDEKA MELALUI PELATIHAN TEKNIS PLATFORM MERDEKA MENGAJAR KOSP DAN MODUL AJAR PADA MAHASISWA ILMU PENDIDIKAN</b> Oleh: Ervian Arif Muhafid, Alek Andika, Nahdiyah Hidayah, Endah Mitsalina, Ririn Nurul Azizah	455-460
9	<b>PEMANFAATAN ENERGI MATAHARI SEBAGAI PENGGERAK MESIN PERONTOK PADI BAGI GAPOKTAN DI TANAH GROGOT KALIMANTAN TIMUR</b> Oleh: Khairuddin Karim, Rusda, Cornelius Sarri, Suratno	461-466
10	<b>PENDAMPINGAN KONSEP BISNIS KELUARGA DALAM PENERAPAN MANAJEMEN PRODUK HOME INDUSTRY DI BRUNGGENDIS CIAMIS</b> Oleh: Eneng Wiliana, Nining Purwaningsih	467-474

11	<p><b>PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DI KECAMATAN JUMANTONO KABUPATEN KARANGANYAR DENGAN PENERAPAN TEKNOLOGI PRODUKSI TELUR ASIN SEBAGAI PANGAN SUMBER GIZI</b>  <b>Oleh: Desna Ayu Wijayanti, Ardian Ozzy Wianto, Ina Nurtanti, Astari Ratnادهيتا</b></p>	475-480
12	<p><b>PENDAMPINGAN DAN PELATIHAN CALISTUNG SISWA DI SD NEGERI PASIRMANGGU MELALUI PROGRAM KAMPUS MENGAJAR</b>  <b>Oleh: Indri Lestari, Ken Ima Damayanti</b></p>	481-486
13	<p><b>HIDUP SEHAT DI MASA PANDEMI UNTUK MEMBANGUN KESADARAN DENGAN SOSIALISASI EDUKATIF, AKTIF, DAN KREATIF DI DESA CIRULUK KECAMATAN KALIJATI KABUPATEN SUBANG</b>  <b>Oleh: D. Yaceu Priyatna, Aena Naedi Gustriana, Rosmiati</b></p>	487-492
14	<p><b>PELATIHAN PELAPORAN KEUANGAN BAGI KELOMPOK TANI MELALUI SISTEM ONLINE PADA DESA AIR BETUNG</b>  <b>Oleh: Nurapni Jami Putri, Zachari Abdallah, Maryanto, Anisa Putri</b></p>	493-498
15	<p><b>PEMBERDAYAAN MASYARKAT MELALUI PEMBELAJARAN BAHASA INGGRIS DASAR BAGI SISWA DI SDN CURUGAGUNG SAGALAHERANG – SUBANG</b>  <b>Oleh: Suherlan, Nabilla Yoes Catur Yusuf</b></p>	499-506
16	<p><b>PEMANFAATAN PEMASARAN ONLINE BERBASIS DIGITAL UNTUK MENINGKATKAN PENJUALAN BAGI PELAKU UMKM</b>  <b>Oleh: Retno Dewi Wijastuti, Nur Aeni Waly, Ahamd Jamil, Mitta Muthia Wangsi, Digor Mufti</b></p>	507-512
17	<p><b>BELAJAR MENYENANGKAN MELALUI PENERAPAN METODE PEMBELAJARAN EXAMPLES NON EXAMPLES DI TAPANULI UTARA</b>  <b>Oleh: Ordekorla Saragih<sup>1</sup>, Putri Oktavianingsih</b></p>	513-522
18	<p><b>PEMBELAJARAN BAHASA INDONESIA BERBASIS LITERASI DIGITAL BAGI ANAK USIA SEKOLAH MENENGAH</b>  <b>Oleh: Weti Yunaika</b></p>	523-528
19	<p><b>PENERAPAN I-HELP (ISLAMIC HEALTH PROMOTING SCHOOL PROGRAM) PADA SISWA SMA MUHAMMIDAYAH X BEKASI</b>  <b>Oleh: Handayani, Husnin Nahry Yarza, Asnita Handayani, Dede Maryunah, Annisa Putri Larasati</b></p>	529-538
20	<p><b>PENGARUH PENGELOLAAN KEARSIPAN TERHADAP KINERJA PEGAWAI PADA DINAS PERINDUSTRIAN KOTA MEDAN DENGAN METODE REGRESI LINEAR SEDERHANA</b>  <b>Oleh: Chairina, Henny May Sarah, Uni Agustin, Hendra Cipta</b></p>	539-546
21	<p><b>ANALISIS PELAKSANAAN DIGITAL MARKETING PADA UMKM KERIPIK SINGKONG WIDIA DI DESA GANDASOLI KECAMATAN TANJUNGSANG KABUPATEN SUBANG-JAWA BARAT</b>  <b>Oleh: Agus Dedi Subagja, Zian Oktoberi</b></p>	547-562
22	<p><b>PERAN BUMDES DALAM PENGELOLAAN WISATA DESA SEBAGAI PENGUATAN WISATA DESA DAN PEREKONOMIAN DESA DI DESA CIBULUH KECAMATAN TANJUNG SIANG KABUPATEN SUBANG</b>  <b>Oleh: Luki Natika, Livia Putri Septianti</b></p>	563-570
23	<p><b>PEMBERDAYAAN KOPERASI PONDOK PESANTREN SEBAGAI WUJUD EFEKTIVITAS KEMANDIRIAN EKONOMI</b>  <b>Oleh: Shohib Muslim, Rokiyah, Hudriyah Mundzir</b></p>	571-578
24	<p><b>SOSIALISASI DALAM UPAYA DAN PENANGANAN STUNTING OLEH MAHASISWA KKN DI DESA PLOSO, KECAMATAN KREMBUNG SIDOARJO</b>  <b>Oleh: Shohebatuz Sofiyah, Rusita, Evi Dwiyantri, Setiana Andarwulan</b></p>	579-584

25	<p><b>PEMBERDAYAAN POTENSI LOKAL MASYARAKAT MELALUI PELATIHAN PEMBUATAN TELA-TELA SINGKONG DIKAMPUNG BAINGKETE KABUPATEN SORONG</b>  <b>Oleh: Salmawati, Arie Purnomo, Masni Banggu, Uswatul Mardiyah, Riskawati</b></p>	585-590
26	<p><b>PEMANFAATAN MEDIA DIGITAL UNTUK MENINGKATKAN MINAT BELAJAR ANAK</b>  <b>Oleh: Ivon Mukaddamah</b></p>	591-596
27	<p><b>EDUKASI VAKSINASI COVID-19 BAGI LANJUT USIA DI POSYANDU LANSIA WILAYAH PUSKESMAS KALIJUDAN</b>  <b>Oleh: Siti Aisyah, Yeti Eka Sispita Sari, Musrifatul Uliyah, A'im Matun Nadhiroh</b></p>	597-604
28	<p><b>SOSIALISASI DAN PENDAMPINGAN PENCEGAHAN KEKERASAN DALAM RUMAH TANGGA BAGI IBU-IBU PKK KELURAHAN MADYOPURO KOTA MALANG</b>  <b>Oleh: Hairus, Khrisna Hadiwinata, Shohib Muslim, Ari Murtono, Achmad Komarudin</b></p>	605-610
29	<p><b>PKM PELATIHAN PEMBUATAN PRODUK OLAHAN TERI (PURI) KRISPY TERHADAP ISTRI NELAYAN DI PULAU RAAM, PAPUA BARAT DAYA</b>  <b>Oleh: Sulfiana, Ratna, Ahmad Fahrizal, Ilham Marabessy, Fatimah Hardianti A</b></p>	611-616
30	<p><b>PENGEMBANGAN LAYANAN "SWAB ANTIGEN ONCALL" DALAM UPAYA PELACAKAN KASUS COVID 19 DI KOTA BENGKULU TAHUN 2022</b>  <b>Oleh: Sahidan, Heru Laksono, Susiwati, Guntur Baruara</b></p>	617-622
31	<p><b>GAMBARAN KEMAMPUAN PENYUSUNAN KEGIATAN PEMBELAJARAN DALAM RPP SESUAI KURIKULUM MERDEKA BELAJAR BAGI GURU SDN 13 BIRU WATAMPONE MELALUI PELATIHAN BERBASIS CONTOH</b>  <b>Oleh: Sudarto Sudarto, Rukayah Rukayah, Abd. Kadir, Sitti Jauhar, Satriani Satriani</b></p>	633-638
32	<p><b>PEMANFAATAN E-COMMERCE DALAM MENINGKATKAN DAYA SAING UMKM DI DESA GEMPOL KECAMATAN PUSAKANAGARA KABUPATEN SUBANG</b>  <b>Oleh: Moch Novan Zamaludin Sholeh, Deddy Suhardi</b></p>	639-648
33	<p><b>INOVASI CIBER OIL ( CINNAMOMUM &amp; ZINGIBER OFFICINALE ) DENGAN AKUPRESURE SEBAGAI TERAPI RELAKSASI DAN NYERI DI KOMUNITAS IWA</b>  <b>Oleh: Nyna Puspita Ningrum, Setiana Andarwulan, Annah Hubaedah, Indria Nuraini</b></p>	649-656
34	<p><b>OPTIMALISASI KELENGKAPAN DAN PEREKAMAN DATA KEPENDUDUKAN BAGI SISWA PONDOK PESANTREN BENTANG BAITURROHIM KECAMATAN MANDALAJATI KOTA BANDUNG</b>  <b>Oleh: Ika Erawati, Yan Raspati, Wahyu Hario Satriyotomo, Mujahid Siroth Rasyid Jauhari, Sunandie Eko Ginanjar</b></p>	657-662
35	<p><b>KONTRIBUSI SOSIAL PERTUKARAN MAHASISWA MERDEKA DALAM PELESTARIAN EKOSISTEM MANGROVE DAN PENCEGAHAN ABRASI DI EKOWISATA PANTAI PARE MAS LOMBOK TIMUR</b>  <b>Oleh: Yinka Kerina, Adinda Nrmalita Sari, Reni Kusmiarti, Loliek Kania Atmaja</b></p>	663-672
36	<p><b>PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN SESUAI STANDAR AKUNTANSI PADA KELOMPOK TANI PETERNAK LEBAH TRIGONA, KURANJI, PADANG</b>  <b>Oleh: Muhammad Rivandi, Annisa, Sophan Sophian</b></p>	673-678
37	<p><b>UPAYA PENINGKATAN MUTU PEMBELAJARAN TAMAN PENDIDIKAN ALQURAN DIMASJID ALDIVA KABUPATEN BANDUNG BARAT</b>  <b>Oleh: Martiyadi Nurhidayat, Hardy Adiluhung, Tiphanny Aurumajeda</b></p>	679-686

38	<b>PENINGKATAN KEMAMPUAN PENGGUNAAN MEDIA PENYIMPANAN DENGAN SISTEM CLOUD PADA KOMPUTER DAN ANDROID</b> Oleh: Rio Ramadani, Tomi Kurniawan, Agus Nurofik, Noni Rahmawati, Suroto, M. Ridho Firnando	687-694
39	<b>PERAN BANK SAMPAH DALAM PENINGKATAN PEREKONOMIAN MASYARAKAT DESA DAWUAN KIDUL KECAMATAN DAWUAN KABUPATEN SUBANG</b> Oleh: Ade Nawawi, Mutiara Margaet	695-704
40	<b>MENYIKAPI SURAT CINTA (SP2DK) DARI PAJAK</b> Oleh: Agustina Indriani, Atik Isnawati, Radina Modjaningrat, Ahmad Basid, Jombrik TPR, Sri Ari Wahyuningsih, Debi Citra Dewi	705-716
41	<b>RANCANG BANGUN GAME INTERAKTIF MENGGUNAKAN SCRATCH DENGAN COMPUTATIONAL THINKING</b> Oleh: Bagus Hardiansyah, Aidil Primasetya Armin	717-724
42	<b>PENGUATAN PENDIDIKAN KARAKTER SISWA SEKOLAH DASAR MELALUI KEGIATAN LITERASI SEKOLAH</b> Oleh: Irfandi Idris, Rizky Ekawaty Ahmad, Nurhikmah, Andi Maryam, Akmal Ridwan, Abu Sofyan	725-728
43	<b>REVITALISASI BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDES) GUNA MEMAKSIMALKAN PEREKONOMI MASYARAKAT DI DESA CICADAS, KECAMATAN SAGALAHERANG KABUPATEN SUBANG</b> Oleh: Kharisma Denta Putra, Taufiq Hidayat	729-734
44	<b>WORKSHOP GURU SEBAGAI PEKERJA PROFESIONAL DI SMTK TEON NILA SERUA KABUPATEN MALUKU TENGAH</b> Oleh: Rivaldo Paul Telussa, Kevin Andrea Tamaela, Syusantie Sylfia Sairdama, Kondo Korani, Deby Siska Bogar, Andarias Batsira	735-740
45	<b>IMPLEMENTASI MANAJEMEN KONFLIK DALAM PENYELESAIAN MASALAH PEMBELAJARAN DI MI HUMAIRA' KOTA BENGKULU</b> Oleh: Adisel, Ziwi Zelni, Noti Hartati, Reza Liana	741-748
46	<b>SOSIALISASI IMPLEMENTASI SISTEM KEHADIRAN KARYAWAN TERINTRAGRASI GEOTAGGING PADA PT. KOOKMIN CARD FINANSIA MULTI FINANCE</b> Oleh: Markani Pato, Ramlah P., Nurnaningsih, Syaharullah Disa, First Wanita, Neneng Awaliah, Asnimar, Mursalim, Amran Amiruddin	749-764
47	<b>PEMBUATAN SABUN CAIR (ECO ENZYME) DALAM MENINGKATKAN EKONOMI KREATIF PADA MASYARAKAT DESA SEI ALIM HASAK</b> Oleh: Bima Hardi, Abdul Rahman, Rosnaida, Eddy Pangidoan	765-770
48	<b>PEMBERDAYAAN PEDAGANG (UMKM) PASCA GEMPA CIANJUR DENGAN PEMANFAATAN ENERGI RAMAH LINGKUNGAN</b> Oleh: Andi Saidah, Muktar Sinaga, Alosius Eka Kurnia	771-778
49	<b>PEMBUATAN DODOL JERUK SEBAGAI SALAH SATU PRODUK OLAHAN JERUK PADA KELOMPOK ISAHARE KAMPUNG SAMABUSA DISTRIK TELUK KIMI KABUPATEN NABIRE</b> Oleh: Simon Matakena, Syusantie Sylfia Sairdama, Marloza Roy	779-784
50	<b>MENGEMBANGKAN KETERAMPILAN MEMBACA DAN MENULIS ANAK DESA MELALUI KEGIATAN GUBUK LITERASI DI DESA SUKOLILO KECAMATAN JABUNG KABUPATEN MALANG JAWA TIMUR</b> Oleh: Intan Qonita Fransisca, Septina Lisdayanti	785-790
51	<b>PELATIHAN PENINGKATAN INTERPERSONAL DAN INTRA PERSONAL SKILL CALON DUTA KAMPUS MAHASISWA FKIP UNIVERSITAS WIRARAJA</b> Oleh: Rini Yudiati*, Anni Annisa	791-796

52	<b>KONTRIBUSI SOSIAL MAHASISWA PERTUKARAN MAHASISWA MERDEKA DALAM MENINGKATKAN MUTU PENDIDIKAN DI SDN 03 LOMBOK TIMUR</b> Oleh: Syella Tri Novera, Ita Ayesfi, Sepana Virqiyah, Eli Rustinar, Sakroni	797-808
53	<b>PENYULUHAN TENTANG PENGARUH BABY MASSAGE THERAPY POLA TIDUR BAYI DI DESA LANGA KECAMATAN SYAMTALIRA BAYU KABUPATEN ACEH UTARA</b> Oleh: Erlina, Fatiyani, Rayana Iswani, Nurul Huda	809-812
54	<b>PEMANFAATAN TOGA DALAM MENINGKATKAN KESEHATAN MASYARAKAT DI ERA PANDEMI COVID 19 DI KELURAHAN GUNUNG ANYAR TAMBAK</b> Oleh: Alfian Jayadi, Suci Ferdiana Yana Agus Setianingsih, Andi Firza Enggartafarma M, Fajri Mayataqillah, Ikrima Darajatul 'Úlya, Intan Permata Sari, Mega Pratama Surya Ningsih, Novita Sari, Putri Dewi Susanti, Riandani Fadilah Sae, Ryan Stricnaricwari Wida P, Tharisa Berliana Salsabilla P	813-818